

# *Provincia más occidental de Cuba refuerza capacidad hospitalaria ante Covid-19*

---



La Habana, 31 oct (RHC) La provincia más occidental de Cuba, Pinar del Río, refuerza su capacidad hospitalaria ante el rebrote de la Covid-19 que hoy vive ese territorio. El hospital León Cuervo Rubio, que se dedicará exclusivamente a la atención de los pacientes con el nuevo coronavirus SARS-CoV-2, ejecuta inversiones para mejorar su infraestructura, informó la televisión local.

De acuerdo con el reporte, la instalación con 70 años de servicio trabaja en la remodelación de dos salas que sumarán 30 capacidades, se prevé contar con 210 camas para enfermos sintomáticos y 19, que pueden llegar a ser 32, para los pacientes graves o en estado crítico.

Las principales acciones son la rehabilitación de la red hidráulica y sanitaria, sustitución de la carpintería y pintura, y la restauración del techo.

Pinar del Río presenta en la actualidad la situación epidemiológica más compleja en el país y, según la última reunión del Grupo Temporal de Trabajo del Gobierno para el enfrentamiento de la Covid-19, tiene la mayor tasa de positivos por cada 100 mil habitantes: 59,09.

Desde el comienzo del rebrote en el territorio occidental, se notificaron 356 casos, los que generaron más de seis mil contactos, precisa el sitio de la Presidencia.

El Ministerio de Salud Pública de la isla confirmó hoy 86 nuevos pacientes positivos al SARS-CoV-2, de los cuales 57 corresponden a la provincia más occidental de Cuba. (Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/238413-provincia-mas-occidental-de-cuba-refuerza-capacidad-hospitalaria-ante-covid-19>



**Radio Habana Cuba**